

Quartierschule

Die Sprache kann der letzte Hort der Freiheit sein. - *Heinrich Böll*

Um die Freiheit der Sprache allen zu ermöglichen, hat im August 2018/September 2018 ein Deutschkurs für Anfänger (Erwachsene) stattgefunden. Anschliessend fanden ab Oktober drei weitere Aufbaukurse à jeweils zwei Wochen (Starter Plus) statt. Diese waren eine Fortsetzung des Basiskurses und ermöglichte den Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Vertiefung der erworbenen Kenntnisse in der deutschen Sprache. Der letzte Kurs endete am 5. April 2019.

Der Deutschkurs wurde von erfahrenen Freiwilligen geleitet, welche speziell für diese Kurssequenzen ausgebildet wurden. Sie sorgten für einen leichten Einstieg in unsere Sprache. Die mündliche Kommunikation wurde trainiert und die Kenntnisse für verschiedenste Situationen aus dem Alltag gezielt gefördert. Die Teilnehmer/innen des Kurses haben Sicherheit und Freude beim Kommunizieren in der deutschen Sprache gewonnen. Vorkenntnisse in Deutsch waren nicht nötig und der Kurs wurde kostenlos angeboten.

Die Integrationskommission der Gemeinde Thal dankt allen beteiligten Personen für ihr Engagement und gratuliert den Teilnehmerinnen und Teilnehmern zum Erhalt des Zertifikates.